Gönner-Radtour 4. - 9. Juni 2022

Nach zwei Jahren coronabedingtem Unterbruch, fiel die Ortswahl für unsere Radlertour heuer bereits zum 5. Mal wieder auf Königsschaffhausen am Kaiserstuhl.

Im altbekannten «Weinhotel Adler» quartierten sich 6 rüstige Veteranen ein.

Um der Gemütlichkeit schon mal Vorschub zu leisten, entschieden sich alle für ein E-Bike.



Sogleich nach unserer Ankunft, stärkten wir uns kurz im nahegelegenen «Ochsen», bevor wir unseren obligaten Prolog unter die Räder nahmen.





An den folgenden Tagen wurden wir von unserem Tourenleiter, Kartograph *Hanspeter* durch diverse hübsche Dörfer und querfeldein über schöne Radwege gelotst.

Eine grenzüberschreitende Tour führte uns nach Rhinau (F), von wo uns die Rheinfähre wieder nach «good old Germany» brachte. Per Rad gings dann über Wyhl-Sasbach, z.T. dem Rhein entlang, zurück in unseren Adlerhorst.



Die 6 rüstigen Veteranen:

Am vorletzten Tag konnten wir es dann nicht lassen, uns im «Kirschgarten» noch ein «kleines Stück» von der





weissen Schwarzwälder-Torte zu genehmigen ganz im Sinne: man gönnt sich ja sonst nichts! (3)

Alles in Allem war es wieder eine erlebnisreiche Woche, die wir in bester kameradschaftlicher Atmosphäre und gesundheitlichem Wohlbefinden erleben durften.



Wir bedanken uns alle beim Touren-Organisator für die kompetente Durchführung – BRAVO *Hanspeter*, du hast das super gemacht!

Es hat uns übrigens so gut gefallen, dass wir bereits eine Reservation fürs nächste Jahr hinterlegt haben und zwar vom **5. – 10. Juni 2023**. *Weitere Teilnehmer sind herzlich willkommen!*

Und zum Schluss geht noch ein grosses MERCI an die drei Apéro-SponsorInnen, *Irmeli, Beat und Fritz*; sowie an den Vorstand für die grosszügige Spende aus der Gönner-Clubkasse!

Fahrräder mögen sich ändern aber Radfahren ist zeitlos (Zapata Espinoza, US-amerikanischer Journalist, *1960)

Günter Kräuter